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在 东 风 日 产 奇 骏 北 极 之
旅活动启动现场，东风日产乘
用车公司副总经理任勇在接
受记者采访时介绍，由于中国
家庭结构和生活方式与国外
有 很 大 差 别 ，MPV 车 型 在 中
国 并 不 是 增 量 车 型 ，目 前
MPV 的 市 场 容 量 还 不 大 ，因
此 对 于 MPV 车 型 的 引 入 ，东
风日产还在研究之中。

记者：东风日产在今年制定
了100万辆的销售目标，请问你
如何看待今年的市场？

任勇：上 半 年 ，我 们 销 售
突破 45.4 万辆，超额完成了上
半年的销售指标。下半年，随
着新轩逸和其他两款热销车
型上市，我们相信东风日产销
量将再次实现突破。同时，百
城翻番计划进展十分顺利，下
半年我们将新增 270 多家二级
网点。

记者：近期，有人在质疑东
风日产经销商的生存状况，你如
何看待这个事情？

任勇：由 于 今 年 汽 车 销

售 增 速 放 缓 ，经 销 商 与 往 年
相 比 确 实 遇 到 了 一 定 的 困
难 ，经 销 商 盈 利 程 度 成 为 了
今年关注的重点。我们开发
了一套监控系统用以监测经
销 商 的 运 营 能 力 ，帮 助 4S 店
找出他们在经营过程中存在
的问题，然后通过工具包提供
最佳的解决方案，提高经销商
的经营能力。此外，我们还为
经 销 商 发 了 两 次 大 红 包 ，改
善经销商收益。

记者：目前 MPV 车型在中

国的整体发展情况并不理想，你
是怎样看待中国MPV市场目前
的发展状况？

任勇：中国家庭结构和生活
方式与国外有很大差别，因此
MPV 在中国还并不是增量车
型，在短期内还不是家庭消费的
一个趋势。但目前 MPV 的市场
容量并不大，特别是高端 MPV
市场，因此对于 MPV 车型的引
入我们还在研究之中。

新京报记者 张洁

广汽乘用车副总经理徐育
林近日透露，“广汽 A 级车计划
于明年下半年推出，在设计、研
发阶段就已经开始考虑到国际
市场的需求，收集了目标市场当
地的法规及行业约束。”在国内
自主品牌汽车销量增长乏力的
压力下，广汽乘用车开始关注海
外市场。徐育林介绍，“自主品
牌出口今年连续两个月单月超
过了 10 万辆，创造了历史最高

记录。”
新京报：广汽乘用车在新

车型、新能源车方面有什么新
进展？

徐育林：今年推出了 SUV
车型——传祺 GS5，目前在售的
是两驱版，在 10月或 11月份，将
推出传祺 GS5 1.8T 的四驱版。
新能源方面，广汽集团有广本、
广丰两大日系品牌，他们在混合
动力方面的优势非常明显。作

为自主车业，广汽自主研发了混
合动力和电动车技术。下半年，
我们的首批混合动力车型将投
入试用，尽管已经进入国家的公
务车采购目录，但仍未达到大规
模商业运用的阶段。

新京报：能不能透露一下广
汽国际市场未来规划？

徐育林：目前广汽已经专门
成立了负责国际业务的板块，也
有专门人员进行这方面的工

作。最近我们去了南美、东欧、
东南亚等一些地方，对当地市场
进行考察，也跟当地经销商、代
理商进行接触。我们的 A 级车
计划于明年下半年推出，所以在
设计、研发阶段就已经开始考虑
到国际市场的需求。我们已经
收集了目标市场当地的法规及
行业约束，本地化模式还处在调
研阶段。

新京报记者 谢涛

“东风日产引入MPV还在研究中”
东风日产副总经理任勇介绍，MPV市场容量不大

传祺A级车设计时已考虑国际市场需求
广汽乘用车副总经理徐育林称，10月左右推出传祺GS5四驱版

■ 人事

●长安福特马自达销售
公司总经理易人。重返长安
福特的刘淳玮接替何骏杰出
任新总经理，此前同样来自台
湾的刘忠信从江铃汽车转投
长安福特，出任销售公司副总
经理。2006 年至 2010 年刘淳
玮担任过长安福特销售公司
副总经理。

（魏学珍）

●继汪大总从上汽转战
北汽之后，现任上汽研发高管
高卫民将加盟北汽。记者上
周从北汽集团获悉，高卫民在
加入北汽后有望出任集团副
总经理职务，以接替汪大总负
责北汽自主研发业务。

作为上汽集团研发高管
之一，高卫民在跳槽前担任上
汽集团副总工程师，兼泛亚汽
车技术中心有限公司执行副
总经理。

（魏学珍）

●年初从长安汽车低调
离 职 的原长安设计总监马
征鲲，近日已经加盟吉利汽
车，并担任吉利汽车集团设
计总监，主要负责提升吉利
自 主 品 牌 业 务 的 造 型 设 计
能力。

马征鲲在 2010 年底时曾
高调从上汽加盟长安，不仅负
责长安汽车全球造型设计工
作，同时还出任长安汽车总裁
助理、研究总院副院长。

（魏学珍）


